

## Plestin-les-Grèves. Des élèves réinventent les thermes du Hogolo



Les élèves relèvent consciencieusement les cotes des ruines du Hogolo. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 19/03/2022 à 05h03

### Abonnez-vous

Jeudi, un beau soleil était de la partie pour la sortie de classes de 5<sup>e</sup> du collège du Penker, venues avec leurs professeures sur le site des thermes du Hogolo.

Cette première visite étude d'une quinzaine d'élèves était encadrée par Nathalie Le Solliec, professeure de technologie, afin d'assurer le relevé par les jeunes des mesures du vestige de ces thermes gallo-romains découverts en 1938, et qui datent du début de notre ère.

Les relevés et la cartographie des lieux vont servir aux élèves pour créer des maquettes réduites du site, ainsi que pour programmer une modélisation informatique en 3D.

Les professeures de mathématiques, ainsi que d'arts plastiques, viendront les semaines suivantes avec leurs classes pour développer l'analyse et l'étude du site. Celles-ci terminées, une exposition des travaux des élèves, maquettes ainsi que représentations graphiques en aquarelle, sera organisée à la médiathèque.